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Elezioni, Confprofessioni incontra Forza Italia: "Work in progress"

LINK: http://napoli.repubblica.it/cronaca/2018/02/13/news/elezioni_confprofessioni_incontra_forza_italia_secondo_appuntamento_di_work_in_progress_... 

Elezioni, Confprofessioni incontra Forza Italia: secondo appuntamento di "Work in progress" Tavola rotonda

Nella sede napoletana della Confederazione italiana libere professioni dialogo con De Siano, Sarro e Nappi

13 febbraio 2018 Sul tavolo idee e soluzioni per semplificare il mondo delle libere professioni. Proseguono,

nella sede di via De Gasperi, gli incontri di Confprofessioni Campania con i rappresentanti delle principali

forze in campo per le politiche del 4 marzo. Dopo la tavola rotonda con il Partito Democratico, il presidente

di Confprofessioni Campania, Francesco Mazzella, e una folta delegazione delle sigle associate incontrerà

- mercoledì 14 febbraio - Domenico De Siano, coordinatore regionale di Forza Italia, il senatore Carlo Sarro

e il consigliere regionale Severino Nappi. "Continueremo a esporre problematiche e criticità, ascoltando con

attenzione le proposte dei rispettivi programmi elettorali", spiega Mazzella - chiedendo ai nostri interlocutori

strumenti volti a stimolare misure di politica attiva e fiscale a sostegno del Lavoro Autonomo, in coerenza

con una visione moderna delle libere professioni, strumento di crescita per il sistema paese, a condizione di

tutelare la qualità delle prestazioni". Il terzo incontro è invece in programma lunedì 19 febbraio con i

rappresentanti del MoVimento 5 Stelle.
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Generali in prima fila 50 milioni da investire in una società ad hoc

LINK: http://www.repubblica.it/economia/affari-e-finanza/2018/02/12/news/generali_in_prima_fila_50_milioni_da_investire_in_una_societ_ad_hoc-18865... 
Generali in prima fila 50 milioni da investire in una società ad hoc 12 Febbraio 2018 

Milano S i chiama Welion la nuova società di Generali Italia che si occupa di welfare integrato per famiglie,

imprese e lavoratori. Un business che rappresenta un punto di forza per la società la quale, con questa

operazione, intende consolidare la sua presenza su un mercato che oggi può contare su 1,8 milioni di

clienti e che nel 2016 ha messo sul piatto circa 3 miliardi di premi tra previdenza complementare e salute

(circa 500 milioni di euro). Welion, operativa dal 1° gennaio 2018, nasce con l'obiettivo di gestire le

prestazioni sanitarie incrementando i livelli di servizio per il cliente - consulenza, assistenza, rimborso - e i

network sanitari, cioè il rapporto tra pazienti e medici. In che modo? Anche attraverso nuove tecnologie e

piattaforme digitali, sia proprietarie sia in partnership, di employee benefit per i dipendenti delle aziende (e

non solo). «Con Welion vogliamo evolvere nel settore della salute e del welfare - spiega Marco Sesana

country manager e ad di Generali Italia - Per questo motivo, investiremo fino a 50 milioni di euro nel

prossimo triennio per migliorare la qualità e l'accessibilità dei servizi. E assumeremo più di 100 giovani

entro 2 anni. L'obiettivo è di aumentare entro il 2021 del 25% i premi nel settore salute e di 30 milioni di

euro il risultato tecnico». In parallelo, Generali Italia ha introdotto nuovi servizi personalizzati, inclusi quelli

"non assicurativi" (esempio: carte servizi, accesso al network o percorsi di cura) per i 10 milioni di clienti in

Italia. Un esempio: My Energy Journey, il programma di wellness medico sportivo di Generali Italia che

punta a migliorare il benessere e le prestazioni dei dipendenti. «Come assicuratori puntiamo sempre a

potenziare la qualità e l'accessibilità dei servizi nel settore del welfare integrato, grazie soprattutto alla

nostra esperienza sul campo che si esprime in vasti programmi di assistenza dedicati ai nostri 15 mila

dipendenti e alla conoscenza del mercato con Welfare Index Pmi», sottolinea Sesana. Secondo l'ad,

l'adozione di politiche di welfare in favore dei propri dipendenti aumenta la capacità dell'azienda di attrarre

talenti e fidelizzare le risorse contribuendo, nel lungo periodo, ad aumentare la produttività. Non a caso,

Generali Italia interviene sulle 12 aree di welfare che rappresentano tutte le leve oggi a disposizione di

un'azienda per migliorare la qualità della vita lavorativa e privata dei dipendenti. Le 12 aree sono:

previdenza integrativa, sanità integrativa, servizi di assistenza, polizze assicurative, conciliazione vita-

lavoro, sostegno economico, formazione, cultura e tempo libero, sostegno ai soggetti deboli, sicurezza e

prevenzione, welfare allargato al territorio e alle comunità. A livello generale, tra le 12 aree di welfare

aziendale più performanti - registra il rapporto 2017 Welfare Index Pmi, promosso da Generali Italia con la

partecipazione delle maggiori confederazioni italiane (Confindustria, Confagricoltura, Confartigianato e

Confprofessioni) - ci sono le iniziative legate a: sanità integrativa (47% contro il 39% del 2016),

conciliazione vita-lavoro (31% contro 22%), attività per il territorio (23% contro 15%), ma anche per la

cultura e per il tempo libero (5% contro 3%). Tra le altre aree rimane stabile, ma di fondamentale

importanza, la previdenza integrativa (40%). Tuttavia, l'indagine evidenzia anche due trend. Il primo: in un

anno sono raddoppiate le imprese molto attive nel welfare aziendale (18,3%). E il 40% delle Pmi è attivo in

almeno 4 aree. Il secondo: la maggior parte delle Pmi sta ancora muovendo i primi passi nel welfare

aziendale: il 58% ha iniziative in non più di tre aree, a dimostrazione che il welfare aziendale si sta

sviluppando in modo graduale. (v.d.c.)
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Lombardia, Fontana: da Gori insulti indiretti perché è nervoso

LINK: https://it.notizie.yahoo.com/lombardia-fontana-da-gori-insulti-indiretti-perch%25C3%25A9-%25C3%25A8-175418412.html 
Lombardia, Fontana: da Gori insulti indiretti perché è nervoso Red-Mil Askanews 13 febbraio 2018 Milano,

13 feb. (askanews) - "Gori mi sta facendo una serie di insulti indiretti e di auguri che mi gratificano,

evidentemente è più nervoso di me. Io sono tranquillissimo". Lo ha detto il candidato del centrodestra alla

presidenza della Lombardia, Attilio Fontana, riferendosi all'avversario di centrosinistra Giorgio Gori. "Io ho il

problema del debito iniziale, non sono conosciuto come avrei potuto se avessi iniziato la campagna

elettorale prima. Sono stato catapultato nell'ultimo mese e mezzo", ha aggiunto a proposito del sondaggio

Ipsos pubblicato oggi dal Corriere della Sera che lo dà in vantaggio su Gori, ma meno conosciuto. "Non so

se Gori viva in una sua realtà particolare, a me sembra di essere in giro a parlare con la gente, con le

associazioni. Parlerò anche con Gori, ma credo sia più importante parlare con i cittadini. I sondaggi non mi

rendono tranquillo e non mi angosciano, non li guardo", ha proseguito a margine di un incontro elettorale

organizzato da Confprofessioni.
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Confprofessioni: dagli Enti bilaterali un nuovo servizio informativo

LINK: http://www.ipsoa.it/documents/lavoro-e-previdenza/professioni/quotidiano/2018/02/13/confprofessioni-dagli-enti-bilaterali-un-nuovo-servizio-... 
Per la tutela dei professionisti - 13 Febbraio 2018 Ore 14:54 Confprofessioni: dagli Enti bilaterali un nuovo

servizio informativo Professioni Condividi Facebook Twitter LinkedIn Google+ Mail WhatsApp Novità sul

welfare per gli studi professionali, informazioni sulle nuove garanzie dei piani sanitari, nonché indicazioni

operative per partecipare agli avvisi per la formazione finanziata, sono alcune delle notizie presenti su

Welfare Studi Professionali News, la nuova newsletter degli Enti bilaterali Cadiprof, Ebipro e

Fondoprofessioni. I professionisti e i loro dipendenti riceveranno ogni mese un tempestivo aggiornamento

su tutte le iniziative e le tutele che nascono dall'applicazione del Contratto Collettivo Nazionale degli Studi

Professionali di Confprofessioni. Sullo stesso argomento Prodotti Avvocati e. 19,90 Consulenti del lavoro e.

19,90 Dottori commercialisti ed esperti contabili e. 19,90 Lavoro autonomo e agile e. 35,00 (-14%) e. 30,00

eBook - Tutto Jobs Act - Lavoro autonomo e agile e. 14,90 Diritto & Pratica del Lavoro e. 380,00 I

professionisti (titolari, soci e associati), i loro dipendenti e collaboratori possono ricevere tutte le novità

sull'applicazione del Contratto Collettivo Nazionale degli Studi Professionali di Confprofessioni per mezzo

della nuova newsletter 'Welfare Studi Professionali News', degli Enti bilaterali Cadiprof, Ebipro e

Fondoprofessioni. La newsletter avrà cadenza mensile e fornirà informazioni puntuali sulle nuove garanzie

dei piani sanitari, news in anteprima sul welfare per gli studi professionali, nonché indicazioni operative per

partecipare agli avvisi per la formazione finanziata. Secondo il Presidente di Cadiprof e Confprofessioni,

Gaetano Stella, con 'Welfare Studi Professionali News' verrà data 'ancora più visibilità alle iniziative e alle

opportunità che nascono dalla bilateralità: conoscerle permette a tutti coloro che operano negli studi

professionali di beneficiare di prestazioni e vantaggi specifici, studiati su misura per la loro realtà. 'Il CCNL

Studi Professionali è il contratto nazionale di riferimento degli studi professionali e mette in campo una serie

di innovativi strumenti di welfare attraverso gli Enti bilaterali che si occupano di sanità integrativa per i

dipendenti (Cadiprof), di piani sanitari e assistenza per i professionisti (Ebipro Gestione Professionisti), di

salute e sicurezza, sostegno al reddito, diritto allo studio e incentivi all'occupazione (Ebipro) e di formazione

finanziata (Fondoprofessioni).' A cura della Redazione Copyright © - Riproduzione riservata
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Il Comitato Calabria Cinetourism a Roma tra arte e produttori

cinematografici
LINK: http://www.strettoweb.com/2018/02/comitato-calabria-cinetourism-2/658044/ 

Il Comitato Calabria Cinetourism a Roma tra arte e produttori cinematografici 13 febbraio 2018 17:54 |

Danilo Loria 13 febbraio 2018 17:54 Il Comitato Calabria Cinetourism a Roma tra arte e produttori

cinematografici per il Movie's experince Partnership con università, Confindustria, Camera di Commercio Il

Comitato Calabria Cinetourism nella figura del suo Presidente Prof. Michela Mantovani è stato invitato 10

febbraio al ballo in maschera di beneficienza per la Fondazione Santa Francesca Romana al Museo

Palazzo Doria Pamphilij di Roma. Galleria dotata di un eccezionale patrimonio artistico che va dall'arte

romana al Caravaggio. Durante la serata conviviale a cui hanno preso parte alte personalità internazionali

in rappresentanza delle varie nazioni si è instaurato un rapporto di collaborazione per la produzione di film

in Calabria con il produttore Giovanni Cottone della  STEMO PRODUCTION S.r.l.,  società di produzione e

distribuzione cinematografica la cui linea editoriale si basa su tematiche sociali. La capacità della Stemo di

finanziare e distribuire i propri film, la rende una società molto dinamica e produttiva a livello internazionale.

Negli ultimi anni attraverso le coproduzioni ha creato dei forti contatti che le hanno permesso di ampliare la

propria attività nel mercato  estero.  Il Presidente Mantovani ha inoltre consolidata il rapporto di

collaborazione con Alberto Spelda Presidente di  Fenalc ( Federazione nazionale liberi circoli che conta

circa 8.000 circoli e alcuni milioni di associati) che incentra la propria attività sulla promozione, la

sensibilizzazione,   socializzazione,  valorizzazione ed  integrazione delle minoranze e di alcune categorie

di soggetti che sono in condizione di marginalità sociale: giovani, anziani e diversamente abili. La Fenalc

metterà a disposizione le varie sedi istituzionali. Inoltre la federazione intrattiene  rapporti internazionali con

le ambasciate di Brasile, Venezuela, Perù oltre che paesi dell' est e del mondo arabo estremamente

importanti per le coproduzioni cinematografiche. Gli illustri ospiti hanno avuto l'eccezionale esperienza di

cenare fra dipinti di Tiziano, Caravaggio e sculture del Bernini, facendo lievitare l'atmosfera a tempi passati

quasi inseriti in film di Luchino Visconti in cui la raffinatezza della location faceva rivivere personaggi e così

tutti gli invitati erano preziosi tasselli di un puzzle che era poi il film.  Ed è su questa linea di Movie's

experience  che il comitato ha in animo di produrre film in Calabria in cui il cast saranno i residenti e soci

del Comitato che racconteranno la Calabria Positiva e colorata per contrastare il nero della cronaca.  Il

comitato è stato istituito dalla prof. Michela Mantovani ed i suoi studenti  nel 2017 ed  ha in animo di

incentivare le produzioni cinematografiche nella regione, fornendo supporto  logistico, location e prodotti

tipici locali offrendo così nuove opportunità di crescita sociale e di occupazione per i giovani.  La

particolarità del Comitato - grazie al brand Università 'Mediterranea'- di aver coinvolto le più importanti

istituzioni calabresi come  Confindustria,   Camera di Commercio, Confprofessioni Calabria, Fincalabra,

Ordine degli Architetti, Ordine dei dottori Agronomi, degli avvocati ... che hanno siglato una convenzione

con il  Corso e workshop in  Europrogettazione avanzato di 32 o 80 ore +stage  dell' università

'Mediterranea' per agevolazioni economiche del  20% per i loro iscritti. La Prof. Mantovani è anche direttore

del corso che ha tra gli altri un modulo di insegnamento su   Turismo, beni culturali, audiovisivo. Il corso è

unico in Italia in quanto la  frequenza al corso di 80 ore  è considerata titolo valido per l'ammissione a socio
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ASSOEURO  (prima associazione italiana di tutela degli europrogettisti).  (Scadenza bando 1 marzo). Le

prestigiose istituzioni partner del corso  sono  fondamentali per il trade union con le aziende a loro

associate che intendono promuovere nel mondo la Calabria positiva ed i loro prodotti inseriti nella trama dei

 film con la particolare modalità del product placement. Inoltre per le aziende della filiera esterna al cinema (

es. food&Beverage , moda,  etc.. ) che investiranno nelle produzioni potranno beneficiare  delle importanti

agevolazioni del tax credit del 30%-40%  (compensazione di  debiti fiscali quali  IRES, IRPEF , Iva,

contributi previdenziali), diventando così investitori ed avendo poi una percentuale sugli incassi del film.
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